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          「支部総会の報告」 

 

 昨秋に行われた各地区の総会に出席してきました。  

 

京浜支部総会 

 10 月 15 日（火）千代田区内幸町のプレスセンタービルで開催されました。  

荒支部長さん、奥村前馬城会長さんの挨拶、長堀先輩のとてもスムーズな総会進

行の後、講談師一龍斎貞花師匠による一席。立食パーティーでは、相馬女子高 OG

の参加もあり、会場のあちらこちらで話の花が咲いていました。  

 先輩の方々も多く、幾つになってもドキドキ、不整脈が復活しそうな私の初仕

事でした。  

 

 

福島支部総会 

 11 月８日（金）、福島市の杉妻会館で行われました。学校から菊田校長、今野

事務局長が参加、学校の近況報告等を行いました。２つのテーブルを囲んで、自

己紹介も含め、親しく昔話を語り合い、岩井支部長さんを始め皆さんと情報交換

ができました。この写真に入れなかった方々もおります。  

 



茨城支部総会 
 11 月 10 日（日）、土浦市のホテル  アルファ・ザ・土浦で開かれました。  

丸テーブルを囲み、相馬地方出身そして同窓という絆は、管野支部長さん始め会

員の皆さんと、初めてにもかかわらず旧知のように話が弾みました。  

支部会員の名簿もいただきました。  

 

 

郡山支部総会 
 11 月 30 日（土）郡山駅前ビッグアイビル内の「はた野」で開かれました。  

濱名支部長さん他役員全員、全会一致で留任でした。引続き懇親会、自己紹介等

の中で、台風 19 号の影響など相馬や本宮などの現状報告、春高バレー県大会の

決勝大接戦の末の母校の優勝など明るい話題でも喜びあいました。  

 

 総会等への参加人数を増やすにはどうするか、各支部共通の悩みでした。  

                       （２月 18 日：村山記）  


